



Elles sont là!!!!!!

publié le 13/12/2018

Descriptif :

Les commandes de brioches sont arrivées

Les brioches sont arrivées ce matin. Vous pourrez les retirer en petite perm aux récréations du matin et de l'après midi ainsi que vers 13het cela dès aujourd'hui. Les élèves de 3emes pourront également les retirer lors de la réunion de parents de ce soir.

A très bientôt



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.